

# Musik von vielen Stimmen



Am Freitagabend war der Jugendchor „Laut-los!“ aus Rast-Bichtlingen unter der Leitung von Volker Nagel im Bürgerhaus von Sauldorf zu hören. Gemeinsam mit dem Kirchenchor und den Teenies füllten sie den Saal mit unterhaltenden Liedern. BILDER: CHRISTL EBERLEIN

- Chöre Rast-Bichtlingen begeistern im Bürgerhaus
- Teenies, Jugend- und Kirchenchor auf der Bühne

VON CHRISTL EBERLEIN

**Sauldorf** – Drei Chöre, eine Band und 22 Lieder auf dem Programm, das war das Erfolgsrezept für das Konzert der Chöre von Rast-Bichtlingen unter der musikalischen Leitung von Volker Nagel. Einen großen Wunsch haben sich die Mitglieder des Jugendchores mit dem Konzert erfüllt. Nach den auswärtigen Auftritten in der Vergangenheit, wollten die jungen Frauen und Männer endlich einmal wieder daheim auftreten und singen. Das „Heimspiel“ in Sauldorf war für die Sängerinnen und Sänger sehr wichtig und so standen sie am vergangenen Freitagabend im Bürgerhaus auf der Bühne. Zu dem Konzert eingeladen hatten sie auch die Teenies des Chores „Laut-los!“ und den Kirchenchor Rast-Bichtlingen. Begleitet wurden die Chöre zum Teil von Chorleiter Nagel und Sabine Hensler am Keyboard, von Walter Benkler am E-Bass, Gerhard Würst mit der Gitarre, dem Percussionist Patrick Lilienthal und Lisa Braun an der Flöte. Das wollten sich zahlreiche Zuschauer auf keinen Fall entgehen lassen und standen bereits vor der Öffnung der Abendkasse Schlange vor der Eingangstür. Belohnt wurden sie für ihre Geduld und ihr Kommen bei sommerlich heißen Temperaturen am Abend mit einem Spitzenkonzert der Chormusik. Der Auftakt gehörte selbstverständlich den Hauptgastgebern, dem Jugendchor. Leger in Jeans und weißem Oberteil starteten die jugendlichen Sängerinnen und Sänger das Programm mit Schlager und Pop. Sie ließen nicht nur harmonische Stimmen und gesungene Wohlklänge hören, sondern sorgten mit passenden Choreographien und kleinen Showeinlagen für zusätzliche gute Stimmung und Unterhaltung. Begeistert zeigte sich das Publikum nach diesem ersten Musikblock und diese



Die Teenies vom Chor „Laut-los!“ begeisterten die Zuschauer beim Konzert in Sauldorf. Begleitet wurden sie teilweise von Lisa Braun an der Flöte.



Vor zahlreichem Publikum traten die Sängerinnen und Sänger der drei Chöre aus Rast-Bichtlingen am Freitag auf. Langanhaltender Applaus füllte das Bürgerhaus am Ende des Konzertes.

Begeisterung ließ auch mit dem Auftritt der Teenies nicht nach. Sie standen direkt nach den Jugendlichen auf der Bühne. Falsche Töne waren nicht zu hören bei den Mädchen und Jungen, statt dessen deutlich gesungene Texte und schöne Stimmen im Einklang mit Rhythmus und Tempo der Musik. Und das vor einem großen Publikum. Eine Meisterleistung des Chornachwuchses und ein Erfolg, auf den sowohl die jungen Sängerinnen und Sänger als auch Chorleiter Volker Nagel stolz sein kann. Das Publikum forderte direkt eine Zugabe und bekam diese auch.

Der Kirchenchor wartete nach der Pause beim Konzert unter anderem mit einem klassischen Lied, sowie einem

traditionellen Volkslied auf und sangen sich damit in die Herzen der Zuschauer. Das sein Repertoire aber noch viel breiter ist, stellte der Kirchenchor mit Liedern von der „Münchener Freiheit“, „PUR“ und „Peter Schilling“ unter Beweis. Den letzten Teil des Abends bestritt dann erneut der Jugendchor und setzte mit dem Madley „4 Chords“ dem Konzert das „I-Tüpfelchen“ auf. Auch den Jugendchor ließ das Publikum nicht ohne eine Zugabe von der Bühne. Das Konzert endete mit einem von allen drei Chören gemeinsam gesungenen Stück. Langanhaltender Applaus belohnte die Sängerinnen und Sänger für einen großartigen Abend der Chormusik in Sauldorf.